



ITINERARIO SÁBADO

Día 1º ORIGEN → VARSOVIA (-/-C)

Embarque y salida según plan de vuelos. Llegada, asistencia en el aeropuerto de Varsovia. Cena en el hotel (En caso de llegar más tarde de las 21:00h, se servirá una cena fría).

Día 2º: VARSOVIA – CRACOVIA (D/A/-)

Desayuno en el hotel. Salida para la visita panorámica de la ciudad de Varsovia, incluyendo la Ciudad Vieja, la Plaza del Castillo y el Castillo Real, la Plaza del Mercado, la Catedral de San Juan donde eran coronados los reyes de Polonia, la Barbacana, el Teatro Grande, la Ruta Real repleta de estatuas, iglesias y residencias aristocráticas, el parque real Łazienki, con el hermoso Palacio sobre el Agua y el monumento a Chopin, el antiguo gueto judío, el Monumento a la Sublevación de Varsovia y la Tumba del Soldado Desconocido, lugares relacionados con la II Guerra Mundial. Almuerzo en restaurante local en el Casco Antiguo. Después de comer, nos dirigiremos a Cracovia. Alojamiento.

Día 3º: CRACOVIA (D/A/-)

Desayuno en el hotel. Excursión a la mina de sal en Wieliczka, un impresionante conjunto de cámaras, capillas y galerías subterráneas esculpidas en sal gema, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. La visita consiste en recorrer los pasillos debajo de la tierra esculpidos en roca salina, para ver las formaciones naturales y lagos subterráneos, así como las numerosas esculturas y capillas, entre ellas la de Santa Kinga, la más impresionante y grande de todas. Almuerzo en Cracovia. Por la tarde, visita de la mágica ciudad de Cracovia. Visitaremos la Ciudad Antigua, rodeada por el cinturón verde de Planty, el parque construido en lugar de las murallas de defensa. Continuaremos por la Plaza del Mercado, la plaza medieval más grande de Europa donde destaca la Iglesia de Santa María, con el famoso retablo gótico de madera policromada. Continuaremos con la colina de Wawel, con su imponente Castillo sobre el río Vístula. Podremos visitar el patio del castillo. Seguidamente, se realizará un paseo por el barrio Kazimierz, pequeño fragmento de lo que fue la ciudad judía. La película "La Lista de Schindler", de Steven Spielberg, fue rodada en este barrio, que antiguamente era una ciudad separada de Cracovia, con su propia Plaza del Mercado y Ayuntamiento. Alojamiento.

Día 4º: CRACOVIA – AUSCHWITZ – BIRKENAU – WROCLAW (D/A/-)

Desayuno en el hotel. De camino a Wrocław (Breslavia) pararemos para realizar una visita guiada al antiguo campo de concentración nazi de Auschwitz. Este campo, junto con el de Brzezinka (Birkenau), llegó a ser lugar de exterminio de un millón y medio de personas. Almuerzo en restaurante local. Continuación hacia Wrocław, conocida como "la ciudad de los mil puentes". Alojamiento.

Día 5º: WROCLAW – TORUN (D/A/-)

Desayuno en el hotel. Visita de la ciudad de Wrocław. Visitaremos la Plaza del Mercado y sus cercanías, con la iglesia gótica de Santa Isabel, donde yacen los patricios de Wrocław, y la de Santa María Magdalena, con uno de los pórticos románicos más antiguos y bellos en Europa Central. Continuaremos hacia la plaza Solny, los antiguos mataderos, el antiguo mercado central y la isla de Ostrów Tumski. Almuerzo en el restaurante Plwnica Swidnicka, la posada urbana representativa más antigua del mundo, cuyos orígenes remontan al s.XIII. Ubicado en el corazón de la Plaza del Mercado, en las históricas bodegas góticas del Antiguo Ayuntamiento lleva abierto más de siete siglos. Además del almuerzo, haremos una degustación de 4 cervezas locales. Por la tarde, salida a Torun, lugar de nacimiento de Nicolás Copérnico. Alojamiento.

Día 6º: TORUN – MALBORK – GDANSK (D/A/-)

Desayuno en el hotel. Visita panorámica de la ciudad, emplazada sobre las dos orillas del Vístula y donde se halla la mayor concentración de arquitectura gótica de Polonia. Entre lo más importante destaca su Casco Antiguo con una estructura urbanística medieval declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Admiraremos el majestuoso Ayuntamiento con una torre panorámica, los monumentos a Copérnico y al Almadiero, los exteriores de la casa de Copérnico, las murallas y puertas urbanas, las ruinas del castillo teutónico y la Torre Inclinada. Tiempo libre para comprar pan de jengibre de Torun. Almuerzo en restaurante local. De camino Gdansk pararemos para visitar el Castillo de los Caballeros Teutónicos de Malbork, de ladrillo y declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. El castillo está rodeado de potentes murallas con torreones y puertas. El palacio del Gran Maestro representa la culminación del gótico tardío cortesano y es sede de un museo. Alojamiento.

Día 7º: GDANSK (D/A/-)

Desayuno en el hotel. Salida hacia Sopot, el glamour balneario Báltico. En esta ciudad sorprende el paseo marítimo que se adentra en las aguas bálticas. El paseo por este muelle de madera más largo de Europa es recomendado durante todo el año: la concentración de yodo en la punta más alejada es dos veces superior que en las playas de Sopot. A continuación, nos dirigimos hacia Oliwa para visitar la catedral y acudir a un breve concierto de sus famosos órganos. De vuelta a Gdansk, veremos la Puerta Alta, fragmento de las fortificaciones de la ciudad. La Puerta Dorada se abre a la calle Długa, poblada por las espectaculares casas del patriciado de la ciudad y el Ayuntamiento. A continuación, pasaremos por Długi Targ (el Mercado Largo), con la espléndida Corte de Artús donde solían encontrarse los comerciantes de la Liga Hanseática. Delante de la Corte encontramos la fuente de Neptuno y detrás la torre de la Basílica de Santa María, la más grande iglesia gótica de Gdansk. Pasaremos por la calle Mariacka, con sus elegantes casas hasta llegar al río Motława, donde se levanta la medieval grúa portuaria y el edificio de la Puerta Verde con suntuosa decoración escultórica, que en épocas pasadas servía como residencia de los reyes polacos. Almuerzo en restaurante local. Tarde libre para disfrutar de Gdansk. El traslado de regreso al hotel corre por cuenta del cliente. Alojamiento.

Día 8º: GDANSK – OLSZTYNEK – VARSOVIA (D/A/-)

Desayuno en el hotel. Salida hacia Olsztyn, el lugar donde el tiempo se ha detenido. En el museo al aire libre están reunidos objetos de arquitectura rural, como molinos de viento, casas rurales de madera, iglesia, talleres... Finalizada la visita, almuerzo en restaurante local y continuación hacia Varsovia. Alojamiento.

Día 9º: VARSOVIA → ORIGEN (D/-/-)

Desayuno en el hotel. A la hora prevista traslado al aeropuerto para coger su vuelo de regreso. Fin del viaje y de nuestros servicios.

Notas: La descripción del itinerario es genérica y sujeta a variación sin que afecte al contenido del programa. Las paradas técnicas organizativas son para dar paso a visitas posteriores o ajustar los horarios programados.